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Боевой листок 

23 февраля - День Защитника Отечества. 
С праздником!  

Уважаемые ветераны Московского района  
города Нижнего Новгорода!  

Поздравляем вас с Праздником—Днем Защитника 
Отечества! Желаем вам здоровья, уверенности в 
завтрашнем дне, стойкости.  

Пусть над нашей Родиной  
всегда будет мирное небо! 

  
 Ветераны - люди, прошедшие долгий и слож-
ный жизненный путь, подарившие нам мирное небо 
над головой, сильную и славную историей  страну. 

Они заслуживают благодарности, внимания и памяти. Это люди,   внесшие огромный вклад в благо-
состояние нашего государства и народа, имеют опыт, полезный в наши дни. А еще они могут рас-
крыть нам, современникам, свой взгляд на историю. Эти мысли, рассуждения могут быть интерес-
ны и подрастающему поколению.  

Корреспонденты газеты «Шторм» (газета, издаваемая юными журналистами МАОУ 
«Гимназия №67») в преддверии праздника посетили Совет ветеранов Московского района Нижнего 
Новгорода, чтобы взять интервью у его Председателя, узнать о работе организации в настоящее 
время и о планах на ближайшее будущее.  

Леонтьев Александр Андреевич - Председатель Совета ветеранов Московского района 
Нижнего Новгорода. Александр Андреевич родился в 1950 году. После окончания школы и инсти-
тута трудился в Автозаводском техникуме, где прошел путь от преподавателя до заместителя ди-
ректора техникума. Затем перешел на работу в администрацию Автозаводского района, а с 1998 по 
2002 год занимал пост главы администрации Московско-
го района. На протяжении всей своей жизни Александр 
Андреевич обладал блестящими управленческими спо-
собностями и продолжает проявлять их по сей день.  

Александр Андреевич уделил нам время и ответил 
на интересующие нас вопросы. 

Анна К.: - Здравствуйте, Александр Андреевич. 
Расскажите, пожалуйста, о Вашем жизненном пути. 
Александр Андреевич Леонтьев: 
 - Здравствуйте. За прошедшие 72 года, конечно, в жизни 
было все. Занимался педагогической работой. Препода-
вал в профессионально-техническом училище, технику-
ме, институте. Также я был заместителем главы Автоза-
водского района, заведующим РОНО, главой админи-
страции Московского района. Уже 35 лет на руководя-
щей работе. 
 Екатерина О.:  
 - Я хотела бы спросить, какие планы у Совета ве-
теранов? Планируете ли вы посещать школы для обще-
ния с молодежью, есть ли в планах  наставничество? 
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 - Вы знаете, когда я сюда пришёл и меня 
избрали на пост Председателя, я начал рассматри-
вать структуру, вопросы Совета Ветеранов и сразу 
же, наверное, по наитию, по предыдущим момен-
там своей биографии, обратил внимание на Совет 
ветеранов педагогического труда. И, естественно, 
посетил  Управление образования Московского 
района, уже современное (в глазах Александра Ан-
дреевича пробежало почти неуловимое чувство 
ностальгии по педагогике).  
 - Встретился, переговорил, и сегодня мы 
находим точки соприкосновения с Управлением 
образования. Совместно подготовили бригаду из 
действующих военнослужащих, которые 15 и 23 
февраля будут посещать школы и рассказывать 
вашим коллегам, ученикам, о том, как они воевали, 
служили, защищали Родину в Афганистане, Чечне 
и вот на сегодняшний день при проведении специ-
альной военной операции на Украине. Это первое, 
— подытожил Александр Андреевич. - Второе. 

Вместе с Управлением образования рассмотрели воспитание патриотизма в школах Московского 
района в целом. На сегодняшний день готовим совместные мероприятия: поднятие флага, испол-
нение гимна, готовы провести конкурс на лучшую школу по постановке патриотической работы. 
Я также  предложил Управлению образования подумать: что мы можем сегодня реально сделать? 
 Сегодня почти не осталось в живых участников Великой Отечественной войны. К сожале-
нию, они практически все ушли. Осталось совсем немного в Московском районе: десять человек. 
Это люди уже очень-очень преклонного возраста, многие из них больны и просто уже не в состоя-
нии выступать и говорить. Но у нас появляются новые герои, у нас появляются новые люди, гото-
вые рассказать, что такое армия, что такое война, что такое Победа, что такое неудачи на фронте. 
Так что, я думаю, что в ближайшее время у нас с вами будет большущий, огромный пласт новой 
работы.  
Алиса К.: 

- Александр Андреевич, расскажите, пожалуйста, какую роль играет Московский район в 
жизни города.  

- Всегда в администрации, среди интеллигенции, ходила поговорка: «Не подведет район 
Московский ...». То есть на сегодняшний день можно смело сказать, что всегда Московский рай-
он был на передовых позициях в Нижнем Новгороде. Выходцы из Московского района были во 
главе Нижегородской области и самого Нижнего Новгорода. Наши оборонные предприятия сыг-
рали исключительную роль в Победе в Великой Отечественной войны. Наши институты и пред-
приятия важны в истории города.   

Когда я пришел в Московский район, меня удивил высокий уровень интеллигентности лю-
дей, несмотря на то, что район рабочий.   Московский район всегда играл важную роль и продол-
жает играть ее до сих пор.  
 - Спасибо, Александр Андреевич, за Ваше интересное интер-
вью.  Поздравляем Вас с праздником! Желаем Вам здоровья,           
бодрости, силы духа, энтузиазма и успехов в работе! 
 
 
 
  
 

Интервью подготовили ученицы 9 класса  
МАОУ «Гимназия №67» Квасникова А.,  
Колесникова А., Опенкова Е.. 


